

## **El Comité por la Alianza de Trabajadores y Pueblos manifestamos nuestra solidaridad y apoyo a las personas que fueron brutalmente detenidas en la manifestación de Rodea el Congreso del 4 de octubre de 2014 y que serán juzgadas los días 15 y 16 de diciembre.**

A los pocos minutos de comenzar la manifestación, que había sido convocada por la Coordinadora 25S, la policía cargó contra la pancarta de cabecera cuyo lema era: "Monarquía no es democracia, es dictadura y corrupción. Procesos Constituyentes ¡ya!".

Entre los cuatro detenidos que sostenían la pancarta había dos miembros de la Coordinadora 25S, Luis Ocampo y Doris Benegas, la cual lamentablemente falleció el 29 de julio del año 2016 a causa de un tumor que le fue diagnosticado poco después de los hechos. Ambos han participado como miembros de la Coordinadora 25S y de Izquierda Castellana en los encuentros estatales del CATP. En el acto por los presos republicanos catalanes celebrado en Madrid en enero de 2018 Luis Ocampo afirmaba: *"Acabar con el Régimen del 78, llevar adelante procesos constituyentes, es ya una auténtica y urgente necesidad democrática"*.

Seis años más tarde de los hechos del 4 de octubre de 2014 el juicio se celebrará el 15 y 16 de diciembre en la Audiencia Provincial de Madrid.

Tras numerosos recursos, el abogado de la defensa consiguió que también se sienten en el banquillo como acusados tres miembros de las Unidades de Intervención Policial, que estaban a las órdenes de la entonces Delegada del Gobierno, la Sra. Cristina Cifuentes, y el Ministro del Interior, el Sr. Jorge Fernández Díaz.

En nombre del Comité por la Alianza de Trabajadores y Pueblos defendemos la inocencia de los procesados, dos de los cuales acabaron en el hospital, y la culpabilidad y responsabilidad de los cargos institucionales que dieron la orden de impedir por la fuerza el desarrollo pacífico de la manifestación, así como la culpabilidad y responsabilidad de los miembros de las UIP que ejecutaron dichas órdenes con violencia y brutalidad.

11 de diciembre de 2020

La Comisión Estatal del CATP

